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Wieso sollten Mannschaften wie Kaiserslautern oder Ingolstadt schlechtere Qualität aufweisen?
Nur weil die Profis vlt. nicht erste Liga spielen heißt das nicht dass die Junioren auch schlecht
sind. Die Jungs wollen ja in der höchsten Juniorenliga spielen, das können die auch in
Kaiserslautern, und wenn jemand wirklich gut ist kriegt er für den Herrenbereich in der ersten
oder zweiten Liga einen Vertrag und von den anderen 80% hört man nie mehr etwas egal ob
die bei den Bayern oder FSV Frankfurt waren.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/?postID=2856580#post2856580

https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/?postID=2856580#post2856580

